

Citations de Nathaniel Hawthorne

- Un secret a toujours un effet corrosif sur le cœur qui le garde.
- Les échecs, c'est simplement l'opportunité de recommencer, cette fois plus intelligemment.
- Dans ce monde, un homme doit être soit un marteau soit une enclume.
- Il n'y a de cruauté pareille à celle d'un homme droit aux prises avec son propre désarroi.
- Il n'y a pas de remords dans le cimetière.
- La culpabilité dans un cœur humain est une chenille qui travaille secrètement dans l'obscurité.
- La vérité n'a besoin de rien pour la corroborer; elle se suffit à elle-même.
- Ce sont nos actes, et non nos intentions, qui nous rendent bons ou mauvais.
- Chaque individu de la race humaine est l'essence de l'histoire humaine.
- Une petite vérité est souvent la sœur jumelle d'un grand mensonge.
- Les âmes gagnées au ciel sont celles qui ont été difficiles à conquérir.
- Les hommes, bien souvent, doivent changer de peau avant d'atteindre leur honnêteté.
- La véritable solitude est d'être entouré de personnes qui n'ont pas le sens profond.
- Notre bonheur ou notre infortune dépend davantage de notre disposition que de nos circonstances.
- Le temps nous échappe, l'utiliser ou le perdre, nous continuons à marcher vers cette mort qui est si certaine.
- Le mal est le caractère de tout homme.
- Un acte en dit plus long qu'un discours.
- Il n'y a rien de plus effrayant que l'imagination sans saveur du cœur humain.
- Un mensonge envenime et désorganise toute existence.
- La seule félicité que le cœur humain ait jamais imaginée est celle d'ajouter quelque chose à son bonheur.
- La culpabilité ressemble à une douleur qui préfère les mystères de l'ombre à l'oubli.
- Il n'y a pas de ténèbres, ni de profonde solitude, où la corruption ne puisse entrer.

- Les esprits forts, qui sont les plus aptes à diriger les autres, sont souvent ceux qui se trompent le plus dans la conduite de leur propre vie.
- Chaque homme doit décider si il marchera à la lumière de l'altruisme créatif ou dans les ténèbres de l'égoïsme destructif.
- Les meilleures qualités du génie sont des étincelles qui tendent à s'éteindre dans la pure lumière du jour.
- L'expérience est le seul prophète de la vérité, et l'unique fondement des actions justes.
- L'ignorance est la mère de l'admiration.
- On ne peut pas se défaire de son passé, car il a déjà forgé notre être tout entier.
- Dans chaque poitrine humaine, le bien lutte éternellement contre le mal.